

Weihnachtsevent 2024

Samstag, 30. November, Dietikon

Weihnachtsanlass des FC Stadthaus 2024 – Ein Fest der Glühwein-Glückseligkeit!



Am Samstag, dem 30. November 2024, versammelten sich 22 mutige Seelen, um dem Weihnachtszauber zu frönen – und das mit einem Glühwein in der Hand und einem Lächeln im Gesicht! ✨

Die Teilnehmer tauschten Geschichten aus, die so spannend waren, dass man fast hätte denken können, sie hätten ein Buch über ihre Abenteuer im Jahr 2024 geschrieben.

Als der Marschbefehl in Richtung Fonduestube Limmatzauber erteilt wurde, war die Hungerlust so groß, dass man hätte meinen können, sie seien auf einer Schatzsuche nach dem besten Käse der Stadt!



Die Atmosphäre war so schön, dass selbst die Weihnachtslichter neidisch geworden wären! Feines Essen und gute Gesellschaft – das perfekte Rezept für einen gelungenen Abend. Einziger Wermutstropfen: Die Live-Musik fehlte!

So blieb uns nichts anderes übrig, als das Tanzbein im Stillstand zu schwingen. Vielleicht sollten wir nächstes Jahr einen „Tanz-im-Sitz“-Wettbewerb einführen?



Ich freue mich schon auf nächstes Jahr und hoffe, dass sich wieder so viele Mitglieder anmelden – denn wer könnte schon dem Charme von Glühwein, Fondue und Marias himmlischen Süßigkeiten widerstehen? Prost auf ein weiteres Jahr voller Geschichten und Käse!



Gruss Franz

